
美术与设计学院召开审核评估推进会及党风廉政

建设工作会议

2023 年 12 月 28 日下午，美术与设计学院在禹舜报告厅举行了

审核评估推进会以及党风廉政建设工作会议暨警示教育大会。参加会

议的人员有美术与设计学院院长解辉，党总支书记包宇，党总支副书

记丛永柱，处级组织员闫萍及全体教职工，本次会议由美术与设计学

院院长解辉主持。



首先，解辉院长强调审核评估工作是高等教育质量保障体系中的

重要环节，旨在对高校本科教育教学质量进行全面、客观、科学的评

估，为高校提供改进教学质量的参考和指导，促进高校教育教学水平

的不断提高。我院为迎接本科教育教学审核评估工作，确保美术与设

计学院评估工作目标的实现，根据《黑河学院本科教育教学审核评估

评建工作方案》精神、黑河学院本科教育教学审核评估工作安排等，

结合美术与设计学院实际，从指导思想、工作目标、组织机构与职能

分工、进度安排、工作要求等方面制定了推进方案。工作展开分为了

五个阶段，详细且明确了时间节点及进度安排，要求全院教职工统一

思想，高度重视；统筹安排，强化落实；把握内涵，注重实效；明确

责任，严明纪律；齐心协力共同推进审核评估工作。

其次，会议中针对教育教学工作也做出了相关要求，一是关于

人才培养方案及教学大纲制定的基本原则，要符合培养目标与整体优

化原则，以学生为本与突出应用原则，反应学科、行业发展与改革创

新原则、课程考核精细化科学化原则。二是提出教案编写具体要求；

三是关于实践教学手册、毕业论文指导记录的撰写，要根据学生实际

情况进行指导记录。



同时，包宇书记根据学校相关要求针对党风廉政建设工作会议

进行了讲话，关于学校通报教师违规违纪的事件，从生活作风、

套取立项资金、诬告陷害、保密工作等方面，以作警示，引以为

戒，作为党员，更应筑牢防线、守好底线。同时指出接下来工作

深化的三个方面，一是廉洁文化落脚点的需要深化，学院可以充

分发挥专业优势，深入挖掘专业文化，把文化育人做深，擦亮。

二是师德师风作力点需要深化，要在实际教学过程中，弘扬教师

的职业精神，激发教师的教育热情，为学院发展注入动力。三是

学生管理切入点需要深化，确保每一项学生管理措施全方位的落

实到学生生活的方方面面。接下来，学院继续深化党风廉政建设，

坚定不移全面从严治党，为学院发展提供坚强的政治保障。

通过本次会议，全院教职工凝心聚力，克服困难，扎实推进美术

与设计学院审核评估的相关工作，明确了下一步工作目标，为推

动美术与设计学院审核评估工作有序开展打下基础。
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